
平成３０年度定例役員会の報告 

日時：平成３０年５月１１日（金）ｐｍ６：３０～ｐｍ８：１０ 

場所：飯田橋 東京理科大学同窓会会館(理窓会館)  6階 会議室 

役員：役員３８名参加 

 

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり要旨は下記の通りです。 

・４月１日付けで事務局長が交代し、７０期佐野事務局長が就任致しました。引継ぎは済んだとはいえ 

未だ不慣れで多少のミスはありますが暖かく見守って頂きたい。 

・４年前から若年層を含む会員増対策、段階的経費削減、年会費値上げ等を実施した結果、経常収支段階で 

５８万円強の黒字計上出来るまで改善しました。ひとえに役員、会員各位のご協力のお蔭と感謝しています。

本年度も経費削減、会員増対策(通年)は続けて参りますので引き続きご協力をお願い致します。 

・本日は重要議題もありますので活発なご議論を頂きたい。 

 

議題： 

1. 平成２９年度会計報告(案)について 

   佐野事務局長から提案され全会一致で承認された。 

2. 平成３０年度定期総会・新入会員歓迎会の日時等について 

 西村幹事長から提案され全会一致で承認された。※ 詳細はホームページに掲載済み 

※実行委員は個別に連絡致しますが、６０期以降の役員は概ね実行委員になる可能性が高いので 

出欠席葉書提出期限の厳守をお願いした。  

3. 会員増対策は過去に案内した内「入会を検討する」と回答があった２７名(６７～８８期)に再度入会案内を 

送付する旨釜組織委員長から提案があり全会一致で承認された。 

4. 平成３０年３月役員会で再提案を約した「広報の件」は栗谷広報委員長から再提案し全会一致で承認された。 

 ・具体的には３月提案の年１回発行は従来通り年２回発行を行う。但し広報委員体制が十分に整わない 

場合は平成３１年度から５月号は４頁建てとする。広報委員体制が整えば８頁建てに戻す。 

   ・従来方式の協賛広告は平成３１年度から廃止する。但し自発的な協賛広告は受け付ける。 

協賛広告の原稿締切り日時はそれぞれ３月、１２月の役員会迄とする。 

５. 新事務局の備品購入の件について 

  ・４月１日から事務局が交代し６月定期総会・新入会員歓迎会の全資料を佐野事務局長が自前(個人名義)の 

プリンターで印刷した。コピー用紙とインク代は同窓会経費である。昨年迄は全てを外注印刷していたの

で自前化により約３.５万円弱の経費節約が出来た。年間で７万円弱の経費削減は見通せる。 

・新事務局にプリンター(３万円の予算)と書棚(３万円の予算)を購入する必要があるので、凡そ６万円の予算

を認めて欲しいと西村幹事長が提案し全会一致で承認された。購入が済み次第直近の役員会に報告する。 

 6, 秋高連運営委員の高橋顧問から「ふるさと訪問団」の概要が説明された。詳細はホームページ掲載済み 

    ※秋高連とは在京秋田県高等学校同窓会連合会の略称です。当会からは顧問に 48 期柴田秀二氏、副会長に

63期手塚慶一氏、運営委員に 60期高橋和美氏がそれぞれ任務を担っています。 

7. 懇親会 

  役員会終了後 69期寺田副幹事長の司会で懇親会(会費 3,000円)スタート。62期千田監事の発声で声高らか 

に杯を挙げしばし会食。その後、囲碁同好会活動報告、ゴルフ同好会活動報告、麻雀同好会活動報告及び 

各期の同期会や全国に点在する同窓生の近況報告等がされた。 

午後８時 10分公地副会長の「三本締め」でお開きとした。                以上 


